

daftar isi contents	page
Keanekaragaman Lamun di Pantai Tongkaina Kecamatan Bunaken Kota Manado Klion Ngongira Marnix L. D. Langoy Deidy Yulius Katili Pience V. Maabuat	1-5
Uji Metode Olsen dan Bray dalam Menganalisis Kandungan Fosfat Tersedia pada Tanah Sawah di Desa Konarom Barat Kecamatan Dumoga Utara Ghazaly R. Umaternate Jemmy Abidjulu Audy D. Wuntu	6-10
Skrining Fitokimia dan Uji Aktivitas Antioksidan dari Daun Nasi (<i>Phrynium capitatum</i>) dengan Metode DPPH (1,1-difenil-2-pikrilhidrazil) Dwi Putra Wijaya Jessy E. Paendong Jemmy Abidjulu	11-15
Pengukuran Koefisien Absorpsi Bunyi pada Serbuk Gergaji Kayu Nyatoh (<i>Palaquium species</i>) sebagai Bahan Peredam Rizky Kurniawan Imban As'ari Seni Herlina J. Tongkukul	16-19
Analisis Pola Distribusi Unsur-Unsur Cuaca di Lapisan Atas Atmosfer pada Bulan Januari dan Agustus di Manado Carisz Kainama Seni H J Tongkukul Wandayantolis	20-24
Analisis Spasial Pengaruh Dinamika Suhu Muka Laut Terhadap Distribusi Curah Hujan di Sulawesi Utara Febriany Florence Rey Seni H. J. Tongkukul Wandayantolis	25-29
Pola Variasi Reguler Medan Magnet Bumi Di Tondano Teguh Prasetyo Adey Tanauma As'ari	30-34
Verifikasi Data Estimasi Curah Hujan dari Satelit TRMM dan Pos Pengamatan Hujan BMKG di Sulawesi Utara Yosevina Nugrahenny Nugroho Ferdy Wandayantolis	35-39
Identifikasi Sesar di Wilayah Gorontalo dengan Analisis Mekanisme Bola Fokus Nurfitriani Guntur Pasau Slamet Suyitno Raharjo	40-43
Kualitas Virgin Coconut Oil (VCO) Sebagai Minyak Goreng yang Dibuat dengan Metode Pengadukan dengan Adanya Penambahan Kemangi (<i>Ocimum sanctum L.</i>) Riliani P. Maradesa Feti Fatimah Meiske S. Sangi	44-48
Analisis Intensitas Radiasi Matahari di Manado dan Maros Listya Dewi Rifai Seni H. J. Tongkukul Slamet Suyitno Raharjo	49-52
Analisis Daerah Dugaan Seismic Gap di Sulawesi Utara dan Sekitarnya Sandy Nur Eko Wibowo As'ari Slamet Suyitno Raharjo	53-57
Pengaruh Angin Dan Kelembapan Atmosfer Lapisan Atas Terhadap Lapisan Permukaan Di Manado Farid Mufti As'ari	58-63